

Polizeiliche Anzeigenstatistik 2024

Eisenstadt, 14. April 2025

Sehr geehrte Bürgermeisterinnen und Bürgermeister!

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wie die Zahlen der aktuellen Anzeigenstatistik 2024 des Innenministeriums beweisen, ist das Burgenland nach wie eines der sichersten Bundesländer Österreichs. Die Polizistinnen und Polizisten im Burgenland leisten mit ihrem täglichen Einsatz den größten Beitrag für Ihre Sicherheit. In Erfüllung ihrer Aufgaben sind die Kolleginnen und Kollegen aber nach wie vor auf die Mithilfe und Mitwirkung der Bevölkerung angewiesen.

Ich möchte das Ergebnis der Anzeigenstatistik 2024 zum Anlass nehmen, mich bei allen Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern sowie allen Burgenländerinnen und Burgenländern für die Zusammenarbeit im Jahr 2024 zu bedanken.

Im Jahr 2024 bearbeitete die Polizei im Burgenland insgesamt **11.776 Anzeigen**, was im Vergleich zu 2023 einem **Rückgang von 13,3 %** entspricht. Die **Aufklärungsquote liegt bei 53,9 %** und stellt damit einen Spitzenwert im österreichweiten Vergleich dar. Diese Zahlen belegen eindrucksvoll die Qualität der polizeilichen Arbeit im Burgenland.

Die sicherheitspolizeiliche Grundversorgung konnte somit auch im Jahr 2024 hervorragend aufrechterhalten werden.

Ein Blick auf den **Bezirk Jennersdorf** zeigt folgendes Bild:

- **489 Straftaten** wurden verzeichnet – ein Rückgang um 58 Fälle bzw. – **10,5 %**
- Die **Aufklärungsquote beträgt 49,3 %**, was einem leichten Rückgang von 2,5 % entspricht

Damit wir auch in Zukunft gemeinsam die Herausforderungen für ein sicheres Burgenland erfolgreich bewältigen, darf ich Sie weiterhin um Ihre Unterstützung ersuchen.

Mit einem herzlichen Dankeschön und den besten Wünschen für die Zukunft verbleibe ich als

Ihr Landespolizeidirektor



Mag. Martin Huber